
Änderungsantrag zur Ratsversammlung am 5. Dezember 2014
Ankauf eines Grundstückes TOP 10.2 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt, den im Finanzausschuss am 3.November 2014 für 
den Kauf eines Grundstückes bereitgestellten Betrag in Höhe von 1.261.900 Euro mit einem 
Sperrvermerk zu versehen und einer Verweisung in den Ausschuss Planung und Umwelt zur 
Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie viel qm verbleiben unter Berücksichtigung der Naturschutzzonenals Gewerbefläche? 

2. Wenn eine Wohnbebauung erfolgen soll, wie viel qm fallen für den vorgeschriebenen Lärmschutz
nach zwei bzw. drei Seiten(Heidbergring etc.) für den Wohnungsbau weg? 

3. Wie sieht die Nutzung nach dem Erwerb des Grundstückes bis zur endgültigen Verwendung 
(Baubeginn) aus? Gibt es Pächter und zu welchen Konditionen? 

4. Würde sich unter Einbeziehung der obigen Punkte die Fläche für einen möglichen Interessenten 
zum Bau eines Seniorenheimes egal in welcher Form eignen? 

Die Entsperrung der Mittel soll durch die Ratsversammlung erfolgen.
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